

Roxana Gomez et Zurian Hechavarria améliorent leurs marques personnelles aux 400 mètres



La Havane, 12 avril (RHC)- Les athlètes cubaines, Roxana Gomez et Zurian Hechavarria ont amélioré cette fin de semaine leurs marques personnelles au 400 mètres.

Lors d'un contrôle national de vitesse, préalable au championnat du monde de relais en Pologne le mois prochain, la première a arrêté les chronomètres à 51 secondes et 39 centièmes. La seconde a bouclé l'ovale en 52 secondes et 43 centièmes.

Toutes deux sont des pièces maîtresses du relais 4x400 mètres déjà inscrit pour la course prévue les 1er et 2 mai au stade de Silésie, d'où l'importance de ces records pris avec beaucoup d'optimisme par l'entraîneur Ricardo Molina.

Le chrono de Roxana la place à la sixième place du classement universel et la positionne beaucoup mieux pour la compétition olympique.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/253701-roxana-gomez-et-zurian-hechavarria-ameliorent-leurs-marques-personnelles-aux-400-metres>



Radio Habana Cuba